

Damen: Ein Volleyball-Krimi in Zug: Die KBS Schwyz gibt alles

Am Mittwoch, 27. November 2024, wurde die Stadt Zug zur Bühne eines dramatischen Kampfes, als die Damen der KBS Schwyz bei den Schweizerischen Berufsschulmeisterschaften antraten. In einer Fünfergruppe galt die Mission: Achtelfinals. Was folgte, war ein Tag voller Nervenkitzel, Rückschläge und unbändigem Willen.

Das erste Spiel gegen die BBz MA Zürich endete mit einem wahren Herzschlagfinale – eine bittere 19:20-Niederlage. Doch das Team ließ sich nicht entmutigen. Gegen die BBZG/W Sursee mussten sie erneut Lehrgeld zahlen, doch dann kam der Moment des Triumphs: Im dritten Spiel gegen die BB Winterthur erkämpften die Schwyzerinnen einen packenden 18:16-Sieg. Die Freude wurde jedoch getrübt, als Leonita Nue verletzt ausschied und ins Spital musste – ein Schockmoment, der das Team zusammenschweißte. Im letzten Vorrundenspiel gegen KV Chur fehlte die Kraft, und die Vorrunde endete unglücklich mit dem letzten Platz – trotz besserer Punktedifferenz.

Doch der Nachmittag brachte neuen Mut. In den Platzierungsspielen erkämpften die Spielerinnen, darunter Marija Dujak, Pallavi Santhirasekaram und Eliane Arnold, einen versöhnlichen Sieg.

Dieser Tag in Zug war mehr als ein Turnier – es war ein Drama voller Leidenschaft, Schmerz und Teamgeist. Die KBS Schwyz bewies: Dieses Team kämpft bis zum letzten Ballwechsel.

Herren: Toller Einsatz fürs Team

Am Mittwoch, den 27. November 2024, fand in Zug die CH-Berufsschulmeisterschaft im Unihockey für Herren statt. Das KBS Schwyz Herrenteam zeigte trotz einiger Niederlagen eine beeindruckende Leistung und bewies grossen Teamgeist.

In der Vorrunde musste das Team vier Spiele bestreiten, die leider alle verloren gingen, was ihnen den 5. Gruppenrang einbrachte. In der Rückrunde traten sie erneut in vier Spielen gegen die Letzten der Gruppen A-D an. Obwohl sie drei dieser Spiele verloren, gelang es ihnen, das allerletzte Spiel zu gewinnen und somit den 20. Platz von insgesamt 21 Teams zu sichern.

Besonders hervorzuheben sind die individuellen Leistungen der Spieler:

- Cyrill zeigte einen tollen Einsatz mit zahlreichen Balleroberungen und schönen Toren.
- Erik überzeugte durch gutes Stellungsspiel und präzise Pässe.
- Janis beeindruckte mit seinem Körpereinsatz und erzielte ein tolles Tor im letzten Spiel, was das Team zusätzlich motivierte.
- Jermaine glänzte sowohl im Tor als auch im Feld mit super Körpereinsatz und tollen Paraden im letzten Spiel.
- Mischa zeigte ebenfalls gutes Stellungsspiel, tollen Einsatz und erzielte schöne Tore.
- Sven war stets voller Einsatz und zeigte eine super Defensivleistung.
- Florian beeindruckte mit tollen Pullygewinnen und mehrmals direkt aus dem Anspiel heraus mit Dribblings zum Tor.

Das KBS Schwyz Herrenteam kann stolz auf seine Leistung und den gezeigten Teamgeist sein. Herzlichen Glückwunsch an alle Spieler für ihren Einsatz und ihre Hingabe!